

L'État Islamique revendique l'attentat à la voiture piégée à Bagdad



Bagdad, 29 avril, (RHC).- L'organisation terroriste qui se fait appeler État islamique a revendiqué aujourd'hui l'attentat à la voiture piégée qui a fait 4 morts et six blessés à Bagdad.

L'attentat a eu pour cible des locaux de la police de la route dans un quartier du centre de la capitale.

Un porte-parole du ministère irakien de l'Intérieur a confirmé qu'un lieutenant colonel et trois autres officiers de la police de la route ont été tués dans l'attentat. L'incendie déclenché par la déflagration a détruit plusieurs voitures de cette division de la police.



Radio Habana Cuba